

Viernes 7 de abril | 2023

Invitan IVEC y UV a la presentación del libro *El Extraño caso de Dr. Jekyll y Mr. Hyde*, de Robert Louis Stevenson

El Instituto Veracruzano de la Cultura, el Instituto de Investigaciones Lingüístico-Literarias (IIL-L) y la Editorial de la Universidad Veracruzana, como parte del proyecto **Literatura para todos: el que con lectores anda a pensar aprende**, invitan a la presentación del libro ***El extraño caso de Dr. Jekyll y Mr. Hyde***, novela de Robert Louis Stevenson. La actividad se realizará de manera gratuita el martes 11 de abril a las 17:00 horas, en el auditorio de la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**.

Este libro, ampliamente recordado en el imaginario de chicos y grandes, es un recorrido lleno de aventuras por un misterioso Londres del siglo XIX. Retrata la historia de dos hombres, Jekyll y Hyde, que simbolizan la parte buena y mala de la humanidad. Frente a un mundo que paso a paso pide sobrevivir ante tantas adversidades, la naturaleza humana, la dualidad, la represión y la sorpresa acompañan página a página a las y los lectores de este clásico de la literatura universal. Con esta presentación se inaugura el segundo ciclo de **Literatura para todos: el que con lectores anda a pensar aprende**, propuesta de la Universidad Veracruzana que busca que estudiantes de posgrado del IIL-L y el público lector joven visiten los diversos recintos del IVEC para compartir la lectura de variados títulos de manera fresca y divertida.

En esta primera actividad del año se contará con la presencia y comentarios de **Alejandro Solano Villanueva**, licenciado en Letras Latinoamericanas por la Universidad Autónoma del Estado de México, maestro en Literatura Mexicana y doctorando en Literatura Hispanoamericana por la Universidad Veracruzana; así como de **Daniella Yorio Cházaro**, estudiante de tercer grado de secundaria y amante de la radio. Ha trabajado con La Chicharra y diversos programas de



sido dos veces ganadora del primer lugar del concurso de cuentos Historia de niñas extraordinarias, convocado por el Instituto Municipal de las Mujeres de Xalapa.

El Instituto Veracruzano de la Cultura y la UV reiteran la invitación a la presentación de ***El Extraño caso de Dr. Jekyll y Mr. Hyde***, libro del autor Robert Louis Stevenson, el próximo martes 11 de abril a las 17:00 horas en el auditorio de la **Galería de Arte Contemporáneo de Xalapa**. Encuentra ésta y otras novedades de la **#EditorialUV** en las redes sociales Facebook, Twitter e Instagram [Editorial Universidad Veracruzana](#) y [@EditorialUV](#). Los libros pueden adquirirse en la Librería Hyperión o sus diferentes puntos de venta físicos y virtuales en todo el país: <https://www.uv.mx/editorial/puntos-de-venta-11>.

Te invitamos a visitar la página web www.ivec.gob.mx, sección “Editorial”, para conocer los diferentes títulos de las colecciones Confetti, Agua Clara, Amoxtli, Pedacito de Patria, Veracruz Universal, Voces de la Tierra y Voladores de la **#EditorialIVEC**.

